



新年あけまして



おめでとうございます



今年も、子どもたちの元気なあいさつと笑顔とともに、新しい1年をスタートすることができました。

保護者の皆さん、地域の皆さんには、昨年もたくさんのご協力やあたたかい応援をいただき、本当にありがとうございました。

3学期は1年のまとめの時期であり、次の学年につながる大切な時間でもあります。一人ひとりの子どもたちが安心して過ごせるよう、そして、「できるようになったこと」を実感しながら、さらに自信をつけられる学期にしていきたいと思います、子どもたちと教職員とともに、みんなでみんなの学校を創っていきたいと思います。

この冬休み、ミャンマーから京都に働きに来ている方とお話をする機会が何度かありました。「日本の皆さんは親切で京都での生活には慣れてきたけれど、まだ言葉がうまく話せない。それでもここでしっかり働き、ミャンマーにいる家族の生活を支えたい」と話してくれました。さらに、「本当は家族に会いたいが、国内が内戦状態で帰ることができない」と、涙ながらに語ってくれました。内戦という言葉は、これまでテレビや新聞で知るものでしたが、このように身近に苦しんでいる人と出会ったことはありませんでした。内戦が始まる理由にはさまざまな背景があるかとは思います。しかし、家族に会えない、住む場所を追われる、教育を受けられない、大切な人や物を失ってしまう、誰かにとっての正義が、別の誰かにとっては正義ではないという現実があります。私たちの身の回りでも、自分の立場だけでものごとを見て意見をしてしまうことがあります。受け手の立場になれば気づけることも、自分の正しさを信じて発信するときには、なかなか気づけないものです。今回の出会いは、そんなことを改めて考えさせられる機会になりました。

先日、映画『栄光のバックホーム』を観ました。プロ野球選手として大きな期待を受けながら、21歳で脳腫瘍と診断され、それでも前を向き続けた横田慎太郎選手。視界が見えにくい状況の中で振り絞った、引退試合でのバックホームの1球は「奇跡」と呼ばれています。しかし、その奇跡は偶然でも幸運でもなく、横田選手が積み重ねてきた努力、覚悟、誠実さ、そして野球への強い思いという“内なる正義”があったからこそ生まれたものだと感じました。

自分が胸を張って生きられる選択を重ねていくこと。その姿勢こそ、子どもたちに伝えたい“正義のあり方”ではないかと思います。そのためには、まずは私自身がそのような「内なる正義」を育てていく1年にしていきたいと考えています。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



1月の主な行事予定

8日(木)始業式(下校:11時25分頃)

9日(金)短縮4校時授業

(1~5年生は下校が13時15分頃)

6年こころの劇場(5・6時間目)給食開始

12日(月)成人の日

13日(火)パワーアップ週間(~16日まで)

14日(水)4年お琴出前授業 二測定(5年)

15日(木)二測定(6年)

16日(金)6年防煙教室 1年校外学習

19日(月)後期委員会③ 二測定(ひまわり・3年)

20日(火)二測定(4年)

21日(水)6年租税教室出前授業

22日(木)さわやかタイムロング 6年市長と話そう
二測定(2年)

23日(金)向日が丘支援学校との交流(ひまわり)
二測定(1年)

26日(月)後期クラブ③ 給食週間

27日(火)短縮5校時授業:教員研修のため

(全学年:下校:14時30分頃)

1年手洗い指導

28日(水)みんなで大縄(~30日)

29日(木)短縮4校時授業:教員研修のため
(全学年:下校:13時15分頃)

30日(金)入学説明会 6年音楽祭

2月の主な行事予定

6日(金)さわやかタイムロング(ひまわり劇・感謝の会)

9日(月)短縮5校時授業

12日(木)ひまわり卒業を祝う会(ひまわり:参観・懇談)

13日(金)参観・懇談(ひまわり学級は12日)

修学旅行旅費説明会

26日(木)6年生を送る会(リハーサル・前日準備)

27日(金)6年生を送る会

3月の主な行事予定

2日(月)短縮5校時授業

6日(金)5年地域コラボ発表会

9日(月)短縮5校時授業 6年未来の長岡京プレゼン

11日(水)校外班会 一斉下校

16日(月)短縮4校時授業(下校:13時15分頃)

17日(火)短縮4校時授業(下校:13時15分頃)

18日(水)卒業式前日準備 給食終了

1~3・6年(4時間授業:下校:13時15分頃)

4・5年(5時間授業)

19日(木)卒業証書授与式

23日(月)短縮3校時授業(下校:11時40分頃)

24日(火)修了式



<授業参観・学級懇談会:2月13日(金)>

2月13日(金)に、授業参観・学級懇談会を予定しています。今年度最後の参観日となります。お忙しいかと思いますが、ぜひ子どもたちの学習する様子を見に来ていただければと思います。また児童が下校後、学級懇談会を開催します。保護者の皆様と子どもたちの成長を振り返り、また来年度に向けて、ゆっくりお話をしたいと考えています。よろしくお願ひします。

【授業参観】 5校時(13:45~14:30)

【学級懇談会】 児童が下校後~15:10頃



*ひまわり学級の参観・懇談は2月12日(木)となります。詳しい内容は、後日お知らせします。

<6年生を送る会について>

日時:2月27日(金) 9:40~11:10

場所:体育館



プログラム:

①6年生入場 ⑤6年生の発表

②開会宣言 ⑥全校合唱「ありがとうの花」

③はじめの挨拶 ⑦6年生退場

④各学年からの発表

(2年→1年→3年→4年→5年)

全校児童が揃って、6年生に感謝の気持ちを送ります。保護者の皆様も、6年生児童の巣立ちを祝福していただければと思います。

*時間は前後しますので、ご了承ください。よろしくお願ひします。



<お願い>

来年度の4月当初の児童数を把握するため、今後、転出の予定がある場合は、学校へご連絡していただきますようお願いいたします。また、ご近所や知り合い等で、転入するとの情報がある場合も学校へお知らせいただければありがとうございます。よろしくお願いいたします。

<お知らせ:下校時間の変更について>

教員研修のため、下校時間が変更になっています。

◆ 1月27日(火)5校時授業(下校:14時30分頃)

◆ 1月29日(木)4校時授業(下校:13時15分頃)

